
ECO’s Rock, el Covid19 y Proyecto Coatl

Por José Eduardo Celis Ochoa Cordero. ECO’s Rock. 13 de junio de 2020

Juan Jesús López Serena es el líder de Proyecto Coatl (PC) él es egresado de la 
licenciatura en Educación Primaria de la Escuela Normal Veracruzana, su talento le 
ha permitido acompañarse en su proyecto con otras artistas, ha grabado CD con 
música original y también ha participado en varios festivales internacionales, es 
colaborador musical de ECO’s Rock (ER).

¿Hola cómo estás? La pandemia del Covid19 ha cambiado la forma y estilos de vida
en todo el mundo, uno de las áreas de la humanidad que lo está viviendo y sufriendo
es el arte, el cual forma parte de tu manera de vivir; a continuación, ECO’s Rock
quiere conocer tu punto de vista en los siguientes aspectos:

ER.- ¿En lo personal cómo has vivido el confinamiento?

PC.- Como un choque en la rutina muy fuerte en el que espero surjan nuevos
discursos culturales, lo cual es mi esperanza para una salud metal de la sociedad.

ER.- ¿Profesionalmente te ha afectado y de qué manera?

PC.- No, pues en los últimos dos años no he estado muy activo en escenarios.

ER.- ¿En tu labor docente cuáles han sido las estrategias que has implementado
para que no se vea entorpecido el aprendizaje de tus alumnos?
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PC.- En este momento no me encuentro frente a grupo, sin embargo, la estrategia
para el trabajo colaborativo con los compañeros son: Videoconferencias, muchos
mensajes, Grupos de whatsapp y documentos colaborativos, es decir apps.

ER.- ¿Cuál es tu opinión acerca de los palomazos virtuales que han invadido a las
redes sociales hoy en día?

PC.- Es cubrir la necesidad de compartir las creaciones como de publicitar.

ER.- ¿Esta forma de comunicarse con la gente -los palomazos- ha incrementado o
decrementado la comunicación tanto con tus seguidores como con otros artistas?

PC.- Desconozco , pero como artistas y como consumidor me ha servido para
conocer propuestas interesantes.

ER.- ¿Cuál crees que será el futuro de la manifestación artística que tú realizas,
inclusive como parte de tu sostén económico?

PC.- Colaboración con artistas a distancia.

ER.- Finalmente, ¿Cuál crees que será el futuro de la forma de vida del ser humano
a nivel mundial cuando se logre controlar la pandemia?

PC.- Espero que sea de mayor conciencia tanto social como con la naturaleza.

ER.- Bien, Juan Jesús, agradecemos tus respuestas y por aquí nos seguiremos
viendo. ¡Cuídate!

Fuente: https://www.facebook.com/ECOsRockXalapa/posts/2625040591107645

Fotografías: ECO’s Rock
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